

POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

DN: le 2e secrétaire exécutif en appelle au rassemblement et à l'union

Bitam/Gabon

EN séjour le week-end dernier à Bitam, le deuxième secrétaire exécutif de Démocratie nouvelle (DN), Patrick Eyogho Edzang, a invité au rassemblement et à l'union tous les natifs et originaires de la commune de Bitam et du département du Ntem.

C'était à la faveur d'une tournée à travers les vingt-six quartiers du chef-lieu du département du Ntem. Dans sa vision, l'ancien ministre de l'Énergie et des Ressources hydrauliques pense "Bitam d'abord ". Il estime surtout que le moment est venu de taire les querelles du passé qui, selon lui, ont été fatales pour Bitam. " La division et divergences de vues des différents acteurs politiques et des filles et fils de la localité, a sérieusement retardé le développement de la ville d" Ondo Nkoulou", a-t-il avancé.

L'occasion était donc belle pour lui d'exhorter les originaires du département du Ntem, à œuvrer dorénavant ensemble pour le bien de la ville dite "des Trois-frontières". M. Eyogho Edzang en a d'ailleurs profité, pour offrir des kits alimentaires et autres présents aux populations.

Une manière pour le natif de Bitam, de souhaiter une "bonne année 2020" à ses hôtes. Des quartiers Messang, Mimbang, Mbafane, en passant par Afap-Avion, Nko'o Mengomo, Missele, Quartier S, TP, Bifolossi, Mengang, etc., la délégation de l'ancien membre du gouvernement a été accueillie avec effervescence et enthousiasme. Ces populations étaient visiblement ravies de revoir et échanger de vive voix avec lui. Ce, après deux ans d'éclipse du "fils Eguini".



Le 2e secrétaire exécutif de DN, Patrick Eyogho Edzang, dans un quartier de Bitalm.

Obsèques de Jean Massima: la mobilisation des militants PDG de l'Ogooué-Lolo

F. M. MOMBO Libreville/Gabon

ES responsables du Parti démocratique gabonais l'Ogooué-Lolo ont appelé leurs militantes, militants et sympathisants à une forte mobilisation lors de la tenue des Obsèques du député du 2e siège de la commune de Koula-Moutou et 🔾 vice-président du groupe parlementaire PDG à l'Assemblée nationale, Jean Massima, décédé le 30 décembre dernier, à Paris, des suites d'une longue maladie. C'était à la faveur d'une rencontre présidée, hier, au siège du PDG, par la secrétaire nationale en charge de l'animation politique dans la province de l'Ogooué-Lolo, Dina Koussou. Elle avait à ses côtés le président du Comité des sages du PDG, Faustin Boukoubi, et le membre du Comité permanent du Bureau politique pour le compte de la même province, Blaise Louembe. Cette rencontre, empreinte d'émotion, a réuni de nombreux cadres, militantes, militants et sympathisants PDG originaires de la septième province de notre

Aux yeux de Dina Koussou, "Jean Massima était une personnalité importante de la province de l'Ogooué-Lolo, tant sur le plan politique que familial. Il a su marquer les esprits à Koula-Moutou et au-delà de sa pro-



Vue de la rencontre.

vince natale. C'est donc un digne fils de la Nation qui vient de nous quitter. Et le PDG, s'active pour rendre un hommage mérité à ce camarade au grand cœur,

Le PDG, s'active pour rendre un hommage mérité à ce camarade au grand cœur, fidèle et dévoué.

fidèle et dévoué que nous avons perdu avec beaucoup de regrets". D'où, selon elle, la nécessité et l'obligation morale et militante de se mobiliser massivement, afin de saluer avec solennité sa mémoire et son engage-

ment politique et social.

Partant de là, le président du Comité des sages a indiqué, qu'au lendemain de la nouvelle de sa disparition, un comité d'organisation a été mis en place. Et depuis lors, a-t-il précisé, celui-ci s'active à faire en sorte que les obsèques de Jean Massima se déroulent dans la dignité. Il regroupe les élus originaires de l'Ogooué-Lolo et d'autres provinces. D'autant que, selon lui, Jean Massima était aimé dans presque toutes les localités du Gabon.

Pour son œuvre de bâtisseur et d'ouverture envers tous, Blaise Louembe a, dans son adresse, insisté sur la nécessité des filles et fils de la province, de rendre un hommage exemplaire et tout particulier au disparu.

Miroir du gouvernement Quelles résolutions pour 2020?

À toute nouvelle année, son lot de bonnes résolutions. 2020 n'a pas dérogé à la règle. Partant de là, difficile de ne pas se demander quelles pourraient être les résolutions du gouvernement. D'autant que, à la lumière du discours des vœux à la Nation du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, le 31 décembre dernier, "l'équipe Nkoghe Bekale V" est sous pression. Vu que le président de la République a clairement indiqué que, " sa patience a des limites" et qu'il est plus que temps de passer " d'une logique d'annonces à une logique de résultats".

Autrement dit, pour le chef du gouvernement et l'ensemble des membres de son équipe, cette année devrait, doit être celle de réalisations. Réalisations, au regard des attentes et préoccupations des populations dans les domaines de la santé, la sécurité, l'éducation, la bonne gouvernance, la protection de l'environnement, l'amélioration du réseau routier, la lutte contre la corruption, l'insalubrité, le chômage, la vie chère, etc. Autant de secteurs qui ont un impact réel sur leur quotidien. Car, d'une certaine manière, les Gabonais et Gabonaises en ont plus qu'assez des discours du gouvernement vantant le retour de la croissance, dont ils ne perçoivent pas les effets et ne reçoivent presque pas les fruits. Conséquence : la parole publique est de moins en moins audible et crédible. Dans tous les cas, l'espoir est-il permis? Dans une cer-

taine mesure, sans doute que, oui. Vu que lors de sa

Déclaration de politique générale, le 27 décembre dernier, devant la Représentation nationale, le Premier ministre, Julien Nkoghe Bekale, a laissé entendre qu'il est au fait des réalités et des difficultés quotidiennes endurées par ses compatriotes. Tout en déclarant, dans un entretien avec la presse, vingt-quatre heures, faire " de la route son cheval de bataille".

Toute chose qui laisse augurer d'une volonté à faire de 2020, une année pas comme les autres.

Ce qui pourrait être une résolution du gouvernement. Si tel est le cas, en décembre prochain...